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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和５年６月２２日（木） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項  

５ 坂口  健太 １ ふるさと納税に関して 

⑴ 本市の寄附金税額控除額は 

⑵ 税の流出防止策は 

⑶ 寄附額の増大拡大策は 

⑷ 新たな返礼品「地球にやさしい再エネ１００％の電気」について伺う。 

⑸ 目玉となる返礼品の開発を 

２ 資金の調達・運用の在り方を問う。 

⑴ 資金調達の在り方について伺う。 

⑵ 資金運用の在り方について 

ア 資金運用利回りの算定と周知について伺う。 

イ オーバーパー債券の取得について伺う。 

ウ 歳計現金と歳入歳出外現金の運用戦略は 

エ 基金の一括運用について伺う。 

３ これからの水道の話をしよう。 

⑴ 旧水道ビジョンの総括を 

⑵ 新水道ビジョンの特徴は 

⑶ 水道ＢＣＰ策定に向けて 

⑷ 応急給水拠点の整備を 

４ 部活動の在り方を問う。 

⑴ 保護者負担の在り方 

ア 当番など保護者の負担の現状はどうか。 

イ 費用面での保護者の負担の現状はどうか。 

⑵ 休日における部活動の地域移行について伺う。 

ア 人材バンクへ登録者数の状況は 

イ スポーツ少年団や各種競技団体との連携、同窓会等との連携は検討しな

いか。 

ウ 地域指導者の大会等の引率について伺う。 

エ クラブチームの中体連への参加についての課題は 

５ 不登校や長期療養の児童生徒向けにタブレット端末の更なる活用を 

⑴ 各家庭の通信環境は 

⑵ 児童生徒との関わりを築くための活用を 

⑶ 学習面への活用を 

６ 災害対応ＤＸを進めよう。 

⑴ 現在の被災者台帳の作成、避難行動要支援者名簿や個別避難計画の作成、 

避難所の入退所管理等における課題は 

⑵ り災証明書や災害弔慰金の申請における課題は 

⑶ クラウド型被災者支援システムの導入を 

⑷ 避難行動要支援者名簿や個別避難計画の作成の効率化も進むのではないか。 
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６ 帯田  裕達 １ 第３次総合計画の策定に向けて、今後、人口推計はどのようにしていくのか。 

２ 教育行政について 

⑴ 外部からの不審者侵入に対して、どのような対策をとっているか。 

⑵ 登下校中の不審者対応として、どのような取組を行っているか。 

⑶ 登下校中や学校で事故が発生した場合の災害共済給付件数は 

３ 防災士養成について 

⑴ 防災士の役割についての認識は 

⑵ 風水害と大規模災害に備えて防災士がいることの効果をどう考えているか。 

⑶ 消防団員の防災士資格取得について伺う。 

７ 溝上  一樹 １ 離島（甑島）の医療・福祉（介護）について 

⑴ 上甑診療所再編計画について 

ア 再編計画の進捗状況を 

イ 再編計画は離島医療の課題に対応し、また、工夫されているか。 

ウ 再編計画について、市民である島民への配慮・理解は 

⑵ 薬局開局後、地域の変化を把握し、細かに対応しているか。 

⑶ 甑島の医療従事者について 

ア 医療従事者の質、また、数の現状を把握し、対策を行っているか。 

イ 甑島の診療所で働く全ての従事者の賃金と働き方のバランスはとれてい

るか。 

ウ 医療従事者が働きやすく、働きたいと思える環境となっているか。 

⑷ 現在の甑島の離島医療、離島福祉の現状は 

ア 甑島の診療所の運営はどのような状況か。 

イ 甑島で各介護サービスや援助の施策を利用している市民の状況は 

ウ 島内の福祉事業に従事する方々の状況の把握と支援は 

エ 高齢者の一人暮らし及び老老介護の現状把握と対策は 

オ 家族介護支援事業の現状及び事業の受給要件は適切か。 

カ 現在、甑島の離島医療と離島福祉の連携は十分か。 

キ 甑島の医療、福祉に対して、地域の声が届く環境は整っているか。 

２ これからの離島甑島の展望について、市長の思いを 

 


